

Bezirksmusikfest mit Marschmusikbewertung am 18.09.2022 in Michelhausen

Das Bezirksmusikfest der BAG (Bezirksarbeitsgemeinschaft Tulln-Korneuburg) des NÖ Blasmusikverbandes findet 2022 als **Höhepunkt des 35jährigen Bestandsjubiläums des Musikverein Michelhausen** direkt in Michelhausen statt.

Es wird Musik in Bewegung dargeboten, großteils mit Showfiguren. Dabei gehen die teilnehmenden Musikvereine eine vordefinierte Strecke und spielen währenddessen ihre Instrumente. Weggehen und stoppen, schwenken und optional eine Showfigur wird von jeder Gruppe bestmöglich absolviert und im Anschluss alles Gezeigte und Gespielte von einer Fachjury bewertet.

Es ist für jeden etwas dabei: für Groß und Klein, für Jung und Alt! Umrahmt wird dieses große Bezirksmusikfest von folgendem **Programm**:

- 09:30 Uhr** Feldmesse mit anschließendem Festakt im Pfarrgarten Michelhausen, musikalisch umrahmt von der **Stadtkapelle Krems**
- 11:00 Uhr** **Frühschoppen** mit der **Stadtkapelle Krems**, Hauptplatz Michelhausen
- 13:00 Uhr** **Begrüßung** der Kapellen bei der Ehrentribüne, im Anschluss erfolgt das **Gesamtspiel** vor der Ehrentribüne
- 14:00 Uhr** Beginn der **Marschwertung**
- ca. 17:30 Uhr** gemütliche Stunden und Ausklang am Festgelände musikalisch umrahmt von **Machlast**



Wir bitten unsere Gemeindemitbürger um Verständnis für eventuelle Unannehmlichkeiten und bedanken uns bereits im Voraus dafür!

Musik in kleinen Gruppen

Am **8. Mai 2022** fand in unserem Musikheim „Musik in kleinen Gruppen“ statt. Dabei suchten viele Ensembles den Wettbewerb. Von uns standen ganze vier Ensembles „am Start“. Eröffnet hat den Wettbewerb Bürgermeister Bernhard Heidl mit einer „politisch-untypisch“ kurzen Ansprache. Dass wir uns Ensemble-technisch nicht zu verstecken brauchen, zeigt die Tatsache, dass wir 2x einen ausgezeichneten Erfolg und 2x einen sehr guten Erfolg „abgeräumt“ haben. Im Detail sieht das Ergebnis aus unserer Sicht wie folgt aus:

„194cm“	ausgezeichneter Erfolg
„Schräg aber Herzlich“	sehr guter Erfolg
„Die Beleuchter“	ausgezeichneter Erfolg
„Saxophoniacs Michelhome City“	sehr guter Erfolg

Wir gratulieren unseren Ensembles auf diesem Wege sehr herzlich! Wir sind stolz auf Euch! Herzlichen Dank allen Unterstützern, Besuchern und unserer Pia für die Bewirtung. Der Erlös kommt unserer MusikJugend zugute.



Seit unserem Frühjahrskonzert NEU EINGEKLEIDET!

Mit einem vollen Haus wurden unsere Erwartungen bezüglich Besucherzahlen unter den damaligen Umständen mehr als nur gesprengt! Unser Konzert war ein voller Erfolg und frisch eingekleidet mit unserer neuen Vereinstracht ging es weiter hinein in unser Bestandsjubiläumsjahr.

HERZLICHEN DANK:

- allen Besuchern
- allen Aktiven
- allen bisherigen Sponsoren unserer tollen Vereinstracht – ganz besonders der Marktgemeinde Michelhausen



Volles Programm im Mai

Einen vollgepackten Terminkalender hatten wir am Samstag, den **14. Mai 2022**. Für viele Mitglieder stand ein ganzer Tag und eine ganze Nacht im Zeichen der Musik: **Leistungsabzeichen**, **Stabführeritag** und dann auch noch der **Bauernmarkt**. Am Vormittag stand für einige unserer Musiker das **Leistungsabzeichen** am Programm. Wir gratulieren auf diesem Wege sehr herzlich:

- Annemarie Andre** (Silber mit sehr gutem Erfolg)
- Thomas Fuchs** (Silber mit sehr gutem Erfolg)
- Sabrina Jäger** (Silber mit Auszeichnung)
- Hannah Mayrhofer** (Bronze mit Auszeichnung)
- Nina Pichlmayr** (Bronze bestanden)
- Marlene Steiger** (Bronze mit Auszeichnung)

Im Zuge unseres 35jährigen Bestandsjubiläums, das wir heuer feiern, fand der **Stabführeritag** in unserem Musikheim statt. Nach dem Stabführerstammtisch, bei dem die Themen aller Stabführer unseres Musikbezirkes besprochen wurden, stellten wir das Übungsorchester für die angehenden Stabführer zur Verfügung. Dabei wurde im klingenden Spiel marschiert, damit die Anwärter fit werden für deren zukünftigen Auftritte. Als prominenter Besuch gesellte sich Bürgermeister Bernhard Heidl dazu, der kurzerhand in der Formation mitmarschierte.

Und das alles zusätzlich zum endlich wieder stattfindenden **Bauernmarkt** am Hauptplatz. Dort hatten wir natürlich unsere allseits bekannte Hütte und gaben der Veranstaltung den entsprechenden musikalischen Rahmen. Bei ungewöhnlich durchgehend perfektem Wetter konnten sehr viele Besucher begrüßt werden. Theodor Herzog, der genau an diesem Tag Geburtstag feierte, wurde mit Glückwünschen unseres Bürgermeisters Bernhard Heidl überrascht. Ein Geschenk durfte da natürlich nicht fehlen. Überrascht wurde jedoch nicht nur Theodor, sondern auch wir: Bürgermeister Bernhard Heidl half tatkräftig bei der Bewirtung in unserer Hütte mit! Herzlichen Dank allen Helfern und Besuchern!

